

## El extraño jardín con su extraño jardinero

Publicado por Cicloturismo - 19 Jul 2009 13:00

---



*Cicloturistas en el Castillo de Donlebún*

Aunque las salidas de AcB tengan como fin el pedaleo relajado y divertirse, también está presente la cultura en varias de nuestras rutas. La playa de Las Catedrales es un ejemplo de ello. No siempre esto último se da, tampoco es que sea imprescindible, pero considero que le da un atrayente extra a muchas salidas y al calendario global de AcB. Sirve además, para difuminar una idea bastante extendida en la sociedad en general de que bici es sinónimo de algo deportivo y por ende sufridor.



Ciertamente que la gente aprenda algo más que dónde están los bares me parece interesante e importante, ya que nos definimos como asociación ciclocultural, ni siquiera deportiva...

Personalmente intento que la gente vea más allá de un vaso y un plato de comida, ¡ojito que a mi también me mola eso!, pero creo que las cosas hay que equilibrarlas. Ciertamente unas veces lo consigo y otras no, pero las veces que veo que a alguno/a le excita la curiosidad por algo cultural o de otro tipo doy por bien empleado el tiempo realizado como guía en tal o cual excursión.

Como ven los títulos de las rutas a veces ejercen una poderosa influencia y no los elijo a la ligera, les doy bastantes vueltas, a veces, pues definen lo que es una ruta claramente.

Recuerdo gratamente un año el románico asturiano por el interés especial que puso una socia por todo el tema de las iglesias románicas, casi rozó el 10, o por ejemplo el debate se suscitó relativo a la historia del carbón en Asturias, en relación a la preciosa ruta "Mina de Solvay".



*El extraño jardinero trabajando...*

Otro año se estableció quizás el debate más curioso al que he asistido en una excursión de AcB en relación a la ruta denominada "Románico Porno" (Cantabria). El tema giró en torno a donde estaba la raya entre lo pornográfico, lo erótico, lo lascivo y lo religioso. De un debate "picante" salieron luego conclusiones la mar de enriquecedoras que excitó, no en el término sexual de la palabra, sino intelectualmente, el coco a la gente que estaba en la excursión. Fue uno de esos momentos que me parecieron gloriosos pues mucha gente participó en el debate, a ratos incluso apasionado y filosófico sobre el sentido ideológico/religioso de aquellos capitales tan sexuales.

Por ejemplo para que vean que aunque parece igual no es lo mismo. La primer vez que hice "El Mechero de Saus", se llamó El Entrego-Mieres. Curiosamente fue cambiar el título y... ¡cuanta gente se apuntó al año siguiente! La gente me preguntaba: "Oye, ¿eso que es?, ¿dónde está?". La respuesta:

"Apúntate!", ☺

... si soy un poco puñetas, lo sé, pero así les saco del sillón de su casa y de los bares. No sé preocupen que por bares no faltan en la cuenca minera, ☺

... o por ejemplo y ésta sea quizás la más llamativa de todas: "La Bajada Infinita", bien los 2 primeros años era la ruta del puerto de Ventana y fuimos 3 y 3 las dos primeras veces, el tercer año 12. Otro ejemplo es la ruta titulada "Dominios del Conde de Coalla" que ha diseñado Eugenio, el título es bastante descriptivo de la ruta y le da una pincelada histórica.



*Flores en ¡dos tarjetas de crédito!*

No les voy a contar la excursión de la playa de Las Catedrales, eso ya lo ha hecho otra persona. Pero si les voy a contar una historia que sólo les puedo relatar en primera persona y que tiene que ver con esta ruta de fin de semana, ya que forma parte de este bellissimo itinerario.





[Leer Más: <http://www.leeirmas.com/2012/08/12/cadys/cadys/>](http://www.leeirmas.com/2012/08/12/cadys/cadys/)

=====

## El extraño jardín con su extraño jardinero

Publicado por xixonman - 02 Jun 2012 10:16

Espero que les haya gustado la historia....

=====

## El extraño jardín con su extraño jardinero

Publicado por Noemí - 02 Abr 2013 10:43

---

Hola

"A veces, vivir la vida es como ir en bici, si dejas de dar pedal te caes".

Conclusión: descansa en las llanuras y disfruta las bajadas.

Adios.

Estoy probando.

=====

## El extraño jardín con su extraño jardinero

Publicado por katelme - 02 Abr 2013 13:39

---

Preciosa 🍌

Gracias Carlos

=====

## El extraño jardín con su extraño jardinero

Publicado por xixonman - 11 Abr 2013 19:46

---

🍌e nada Katelme...¿hace una playita catedralicia en mayo entonces? 😊

Xixonman

=====

## El extraño jardín con su extraño jardinero

Publicado por katelme - 11 Abr 2013 22:50

---

Carlos si alguien quiere compartir transporte no tengo problema en ir a las rutas de 2 días

=====

## El extraño jardín con su extraño jardinero

Publicado por xixonman - 12 Abr 2013 08:59

---

El sistema que empleamos es sencillo para estos casos y va así:

cogemos el programa de autocálculo de la web: w [www.viamichelin.es](http://www.viamichelin.es) y se divide entre los ocupantes que van en el vehículo.

En estos casos es decir si vas de piloto (el que pone el coche) o copiloto/s (el/los que acompaña/n).

Pues nada esperemos vernos en una ruta de fin de semana.....

Saludos cordiales.....

Xixonman

=====